

Estimados padres de familia, reciban un cordial saludo.

Les informamos que, debido al incremento en el horario escolar y aforo permitido en instituciones educativas, a partir del lunes 25 de octubre, los alumnos de 1° de primaria estarán trabajando en los salones que se encuentran entrando por el edificio de preescolar, así mismo les informamos que la entrada y salida de los alumnos será por la puerta de cristal.

Agradecemos su comprensión y atención a la presente.

Lic. Gloria Adriana Clautiher González

Coordinadora Académica